

24 MÉDAILLES POUR LES SPORTIFS AUVERGNE-RHÔNE-ALPES AUX JEUX DE L'AVENIR HANDISPORT À SAINT-NAZAIRE



Les Jeux Nationaux de l'Avenir se sont déroulés du 24 au 27 mai 2017 à Saint-Nazaire. La délégation Auvergne-Rhône-Alpes était composée de 40 jeunes sportifs, 24 cadres et deux aides-soignantes. Il s'agissait de la plus importante délégation présente à ces jeux.

Pour la première fois, la délégation Auvergne-Rhône-Alpes unifiait tous les centres et sportifs en une seule et même équipe.

Après deux journées d'entraînement, une organisée au CREPS de Vichy (Allier) avec l'aide du CDH03 et une à la fondation Richard (Rhône), les sportifs se sont donné rendez-vous à Saint-Nazaire pour trois jours de compétition. Le bilan de ces jeux 2017 est plus que satisfaisant : les sportifs engagés dans 11 disciplines, soit plus de 120 engagements individuels, ont remporté 24 médailles : 8 en or, 7 en argent et 9 en bronze.

CHAMPIONNAT DE FRANCE BASKET U25 UNE BELLE TROISIÈME PLACE

C'est à Fos-sur-Mer qu'était organisé le championnat de France Espoirs handibasket moins de 25 ans.

La sélection Auvergne-Rhône-Alpes était représentée par six membres : quatre anciens habitués aux joutes nationales, un nouveau venu forézien et une stéphanoise qui n'avait jamais participé à une compétition. Les internationaux (Romain Damoizeau, Samih Khalil, Anthony Mariani et Abdelghani Boughania), étaient absents, car devant participer aux prochains Championnats du Monde à Toronto.

Sur quatre rencontres, la délégation Auvergne-Rhône-Alpes s'impose face à Paca : 76 à 0, face à Bourgogne Franche Comté, 58 à 24, enregistre une défaite face à Grand Sur Ouest, 30 à 47, et enfin achève par une belle victoire face à Bourgogne Franche Comté, 70 à 29. Ces résultats permettent d'obtenir la troisième place. Autre satisfaction : la désignation dans le « all star » des cinq meilleurs joueurs de la compétition de Luca Roa.



crédit photo : Nathalie Leroy

UNE BELLE PREMIÈRE PARTICIPATION À LA COUPE DE FOOT DE TALENCE

Pour la première fois, la Ligue Auvergne-Rhône-Alpes handisport, en collaboration avec la LauraFoot, participait à la coupe de France de foot à 5 handisport, du 9 au 11 juin à Talence.

Cette compétition de futsal rassemblait un tournoi 'adulte' et deux tournois 'jeune' (D1-D2 et D1 à D5b), rassemblant plus de 350 personnes sur le week-end.

Grâce à ses deux demi-journées de sélection, plus une séance d'entraînement, la ligue a pu emmener une équipe de 7 joueurs, venant de toute la région.

Pour sa première participation, l'équipe termine 10^{ème} du tournoi, mais a su progresser tout au long du week end, laissant presque quelques regrets sur une possible qualification en quarts de finale.

L'équipe reste plus que motivée pour l'an prochain. Trois joueurs ont déjà pris contact avec un club de futsal handisport ! Cette première édition remplit donc tous les objectifs fixés.

Un grand merci aux familles, supporters, joueurs et éducateurs qui ont permis ce déplacement, ainsi qu'à la LauraFoot, sans oublier David Cazanove et Fanny Bizard pour leur investissement et leur coaching de qualité.



LA LIGUE AUVERGNE-RHÔNE-ALPES AU SALON HANDICA LYON LES 7, 8 ET 9 JUIN 2017



Rendez-vous incontournable tous les deux ans : le Salon Handica au sein duquel le Conseil Régional met à disposition sur son stand un espace d'information pour les Ligues spécialisées et le CROS.

Notre objectif : renseigner et orienter le public et les professionnels en lien avec le milieu du handicap sur les clubs proposant des activités handisport.

La Ligue Auvergne-Rhône-Alpes, en collaboration avec la Ligue de sport adapté, a proposé des initiations et démonstrations sportives, avec le soutien et la participation des clubs handisport.

Autres temps forts du salon : les conférences dans l'agora du stand Région, le lancement de la nouvelle version du livret CROS, la présentation de la politique régionale sport et handicap.

Enfin, une conférence sur le thème du sport sur prescription, avec notamment un cadrage proposé par notre médecin régional Pierre Livet. Des retours de terrain de la plateforme 'Ain Sport Santé' et du Comité Handisport Savoie ont permis d'informer le public sur la mise en œuvre de ce dispositif.

DEJEPS « DIPLÔME D'ETAT DE LA JEUNESSE, DE L'EDUCATION POPULAIRE ET DU SPORT »

La nouvelle session 2017-2018 a démarré en mars avec un effectif de 7 stagiaires.

Cette formation professionnelle permet de former des éducateurs sportifs, entraîneurs, agents de développement ou coordinateur de structure sportive.

En alternance d'une durée d'un an, elle permet d'acquérir des compétences générales, mais également de se spécialiser selon son projet professionnel.

Ainsi, les futurs professionnels pourront enseigner et entraîner en toute connaissance du public encadré. Ils seront également en capacité de concevoir un projet et de le coordonner en maîtrisant l'environnement de la structure.

La prochaine session démarrera en mars 2018 ; les dossiers d'inscription seront disponibles dès le mois de septembre.

N'hésitez pas à nous contacter pour plus de renseignements.



Crédit photo: Luc PERCIVAL



« enform@lyon » : une application sport santé

En collaboration avec la Ligue-Auvergne-Alpes d'athlétisme, nous avons participé à la construction de l'application de parcours connecté « enform@lyon ».

Plus d'infos :

<http://www.lyon.fr/page/sport/la-pratique-du-sport-au-quotidien/enformlyon.html>

Cette application, mise en place par la ville de Lyon, propose des parcours dans Lyon, gradués selon leur niveau de difficulté de vert à rouge. Les 4 parcours verts sont accessibles aux personnes se déplaçant en fauteuil roulant. L'application propose également des informations sur le patrimoine lyonnais.

Ces parcours sont jalonnés de « stations », points de passages où l'on propose aux participants de réaliser des exercices physiques (renforcement musculaire, cardio, étirements...). Notre rôle a été de proposer un panel de 40 exercices avec 3 niveaux de difficulté pour chaque exercice. Le 17 mai nous nous sommes rendus sur les parcours pour filmer des tutoriels des exercices proposés aux personnes en fauteuil roulant.

Les vidéos ont été réalisées avec la participation d'un basketteur de Lyon Métropole Handibasket, Kamel, qui a bien voulu se prêter au jeu. Un Grand merci à Xavier Chambost qui a participé à nos côtés à la conception des exercices. Lancement officielle de l'application le 29 juin par Yann Cuchera en présence d'un parrain de choix Tony Parker ; affaire à suivre ...



Crédit photo: Jeudi15 (Place du Maréchal Lyautey, Lyon 6^{ème})

BLOC-NOTES

La Ligue Auvergne-Rhône-Alpes Handisport fermera ses portes du 28 juillet au 20 août inclus

Dans le cadre de la fusion avec l'Auvergne, l'ensemble des adresses mails a été modifié :

- Christian Nicolas, président; president@handisport-aura.org
- Romain Didio, coordonnateur ETR: r.didio@handisport-aura.org
- Morgane Uliana, responsable formation: m.uliana@handisport-aura.org
- Léo Loiget, animation réseau: Lloiget@handisport-aura.org
- Kévin Dubreuil, responsable jeunes: k.dubreuil@handisport-aura.org
- adresse de contact: contact@handisport-aura.org
- Gérard Darrigade, sensibilisations, animations : g.darrigade@handisport-aura.org
- Arnaud Reppelin, référent sports sourds : sportsourds@handisport-aura.org
- Hervé Munoz, référent tir à l'arc: tiralarc@handisport-aura.org
- Anthony Ladreyt, référent basket: basket@handisport-aura.org
- Nicolas Gaze : référent tennis de table : tennisdetable@handisport-aura.org
- Thomas Ramsawmy, référent boccia : boccia@handisport-aura.org
- Arnaud Reppelin, référent sports sourds : sportsourds@handisport-aura.org

AGENDA

- 10 au 13 juillet : Stage été multi-activité, Savoie (73)
- 10 au 13 juillet : Mini-stage découverte à la Journée, Rhône (69)
- 13 septembre : Coupe régionale boccia NE, Fours (38)
- 15 au 17 septembre : Tournoi de basket fauteuil, Meximieux (01)
- 17 septembre : Raid nature 42, Champdieu (42)
- 20 septembre : La Savoie court pour handisport, Chambéry (73)
- 23 et 24 septembre : Lyon Kayak, Lyon (69)
- 23 et 24 septembre : Stage régional tennis de table, Charcot (69)
- 27 septembre : Randonnée pour tous, Saint-Savin (38)
- 30 septembre : Coupe AURA de sarbacane, St Paulien (43)
à confirmer
- 30 sept et 1er oct : Finale coupe de France paracyclisme,
Annecy (74)



L'ensemble des événements handisport est consultable sur notre site